

February 2024



TeamPrimaryCare.ca

Call to Action

Our Collective Duty to Act

The Primary Care Vision for Canada

An integrated health care system in which every individual receives equitable, high-quality, comprehensive care from a well-trained, well-supported, and optimally utilized primary care team.

- Canada is experiencing a health care crisis, with more than six million people living in Canada lacking regular access to a primary care provider to address their health needs.
- Addressing the challenges in our primary care system requires fostering strategies, collaborative dialogues, and coordinating activities, as no one health care provider can manage all the primary care needs of individuals alone.
- A key element of the solution to this crisis is the development of team-based primary care that supports comprehensive, coordinated, person-centred care with a focus on ensuring continuity of care across providers and over time.
- Team-based care aims to improve access to care to all, with priority at this time for those with complex health issues, such as the elderly and equity deserving populations including Indigenous Peoples across Canada.
- We acknowledge and applaud the recent efforts of federal, provincial, and territorial governments to provide new funding to expand teams grounded in the vision of person-centred care such as the Patient's Medical Home, but it is not enough.
- To enable primary health care providers to truly practice team-based care, it is crucial to reform their training and education.

THE CALL:

We urge all levels of governments to ensure that investments used for primary care teams include the required policy, training, and infrastructure reforms, guided by interprofessional tables convened to support access to effective team based, comprehensive primary care.

IN RETURN:

We, the signatories to this Call to Action, commit to supporting governments, using our spheres of influence, bringing our collective voices, and expertise to redesign and deliver the training and system change needed to create the interprofessional primary health care workforce Canada needs.

Signed, Canada's health professional educators, practitioners, leaders, patients, citizens, and organizations.

Add your Signature



Appel à l'action proposé

Notre devoir collectif d'agir

La vision des soins primaires au Canada

Un système de santé intégré dans lequel chaque personne reçoit des soins équitables, de haute qualité, complets et globaux par une équipe de soins primaires bien formée, bien soutenue et employée de façon optimale.

- Le Canada traverse une crise des soins de santé : plus de six millions de la population canadienne n'ont pas un accès direct et régulier à un prestataire de soins primaires pour répondre à leurs besoins en matière de santé.
- Pour relever les défis auxquels fait face notre système de soins primaires, il faut élaborer des stratégies, favoriser les dialogues collaboratifs et coordonner les activités, car aucun prestataire de soins ne peut, à lui seul, répondre à l'ensemble des besoins des individus en matière de soins primaires.
- Un élément clé pour résoudre cette crise est la prestation de soins primaires complets et globaux en équipe centrés sur la personne, visant à assurer la continuité des soins entre les prestataires de soins coordonnés et au fil du temps.
- La prestation de soins en équipe vise à améliorer l'accès aux soins pour toute la population canadienne, tandis que présentement, la priorité est accordée aux personnes ayant des problèmes de santé complexes, comme les personnes âgées et les populations qui bénéficient d'une plus grande équité, dont les populations autochtones au Canada.
- Nous reconnaissons et saluons les récentes mesures des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux visant à accorder du financement additionnel pour renforcer les équipes centrées sur la personne, comme le Centre de médecine de famille, mais cela ne suffit pas.
- Pour permettre aux fournisseurs de soins de santé primaires de véritablement prodiguer des soins en équipe, il faut absolument réformer leurs programmes de formation et d'éducation.

L'APPEL À L'ACTION :

Nous exhortons tous les niveaux de gouvernement à s'assurer à ce que tout investissement consacré aux équipes de soins primaires intègre les réformes nécessaires en matière de politique, de formation et d'infrastructure, sous la direction de tables interprofessionnelles réunies en lien avec la prestation efficace de soins primaires complets et globaux en équipe.

EN RETOUR :

Nous, les signataires de cet appel à l'action, nous engageons à appuyer les gouvernements, à recourir à nos sphères d'influence, à faire entendre nos voix collectives et à mettre à profit notre expertise dans le cadre de la refonte de la formation et des changements systémiques nécessaires à l'accès une équipe interprofessionnelle de soins primaires dont la population canadienne a tant besoin.

Signé, Les éducateurs, praticiens, dirigeants, patients, citoyens et organismes professionnels en santé au Canada

Ajoutez votre signature